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第２回部伍会を開催いたしました！ 

 9月 30日(金)、各自治会の代表の方、地区委員さん、５、６年生が参加して、第２

回部伍会を行いました。第１回部伍会の内容を基に、コミュニティ委員会で話し合い

を重ね、いつも温かく見守ってくださる地域の皆さんに対して「自分たちはどのよう

なことができるか」、「実際にどのような行動に移していくか」を考えました。 

 

その結果、５、６年生全員で花を一鉢ずつ育て

て、２月末のお礼状渡しの時に、その花を公民館

に届けることに決まりました 

今回の部伍会では、部伍長、副部伍長の司会進

行のもと、小グループに分かれて以下の内容を話

し合いました。 

 

 

 

 

 

 

  

  
 事前に、コミュニティ委員会の子どもたちが花の写真や特性、育て方についてまと

めていたものを、クロームブックを活用して確認しながら「天気や花の病気などもあ

るから、１種類だと育つかどうか心配だね」「もしそうなったら、花束にすると良いか

もね」など、子どもたちで意見を出し合いながら真剣に話しを進めていきました。 

 

 

コミュニティ・スクール春日東小学校 

  令和４年 10月３日(月) 

  文責：地域ⅭＯ 富岡・桑原 

コミュニティ通信 NO,9 

① どの種類の花をいくつ育てるのか 

・コミュニティ委員会で話し合って決まった４つの花の中から選ぶ 

② どのように渡すのか 

・そのままにするか花束にするなど何か工夫をするか 

 

 

① に 
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 地域の方からは、公民館の周りの様子を教えていただき、「植える所が少ないから、

プランターのままが良いかもしれないね」「花束だと３日くらいしかもたないかもね」

など、子どもたちが育てる花が長持ちするようなアドバイスをいただきました。 

  

 人数の多い地区は、２、３クラスに分かれ、テレビを使ってオンラインで繋ぎ、小

グループで話し合った結果を聞きながら、多数決で決めていきました。 

  

  

 各地区で、花の種類は決まりました。渡し方については、後日コミュニティ委員会

で話し合いをして決めていきます。 

最後に部伍長が「今日の第２回部伍会で話し合ったことを忘れず、感謝の気持ちを

持って、頑張って花を育てていきましょう」と、５、6 年生全員で活動していこうと

いう強い決意を伝えました。 


